
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 9956

Prix 300 000 €

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)
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Golfe  juan  -  maison  2  pieces  (50  M²)  a  renover  +  jardin  +  terrain  à  vendre  :  kw

vision vous présente cette maison de 2 pièces de 45m² au golfe juan (06220). La

maison est  dans  son jus,  à  rénover.(attention  pas  de  possibilités  d'agrandir  ni  de

construire)  profitez  d'encore  plus  d'espace  avec  un  jardin.  Le  terrain  du  bien

s'étend sur 1 694 m². Il y a plusieurs écoles (maternelle, éLémentaire et collège) à

moins de 10 minutes à pied. Niveau transports, on trouve 11 gares à moins de 10

minutes  en  voiture.  l'autoroute  a8  est  accessible  à  4  km.  Pour  vos  loisirs,  vous

pourrez compter sur une ...

Sole agency - one-bedroom house with garden one-bedroom house offering 45 m²

of  internal  space,  available  to  buy  in  the  town  of  le  golfe  juan  (06220).  It  has  a

bedroom and a bathroom. The property is set on 1,694 m² of grounds and boasts

a  garden,  giving  it  the  welcome  addition  of  outdoor  space.  (please  note  no

possibility  to expand or build)  preschools,  elementary and junior  high schools can

be  found  less  than  10  minutes  away.  Transport  links  close  by  include  11  train

stations. Entertainment and cultural facilities in the area include a library. There are

also lots of restaurants, plenty of ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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